

# 自主貢献

あいさつは あふれる笑顔の あいことば

URL <http://www.edu.city.yokohama.jp/school/jhs/nishikidai/>

横浜市立錦台中学校 学校だより  
発行日 平成 29 年 2 月 3 日 (金)  
発行者 学校長 梅澤 薫  
所在地 神奈川区西寺尾 3-10-1  
電話 401-3644 FAX431-0244

## 錦、飾りましょう

校長 梅澤 薫

年が明け早一ヶ月、教室からは冬休みの課題であった書き初めも姿を消しはじめました。いくつかの教室には、学年の締めくくりに向けた学級のスローガンや修了式までのカウントダウンカレンダーなども見られ、徐々に、そして確実に年度末が近づいています。先生方の言葉にも、1年間の、あるいは3年間のまとめを意識したものが多くなってきているように感じています。

3学期になっても本校生徒の活躍は続いています。冬休み最後の日には演劇部の発表会があり、18日(水)には個別支援学級生徒が「平成28年度横浜市立中学校個別支援学級・特別支援学校合同学芸会」に参加しました。いずれも公会堂の舞台での発表ということで生徒たちは緊張していましたが、それぞれ大変見事な堂々とした発表でした。両日とも応援する保護者の方々の姿を多く見ると共に、演劇部を引退した3年生や、昨年度まで個別支援級をご指導いただいた先生方の姿もありました。とてもありがたいことです。全力でがんばることで、応援してくださる人に感謝の気持ちを表す、そんな関係が学校の内外を問わず今年も沢山見られるといいですね。21日(土)には文科省において開催された、「いじめ問題子供サミット」に横浜の代表として生徒会本部が参加しました。大きな舞台で発表することで改めて責任を自覚するとともに、日本中の学校にとって大きな問題である、いじめ防止について全国の小中学校の取り組みに触れられたことは、今後の本校の「人権・いじめ防止」への取り組みに大いに役立つことと思います。時を同じくして始まった、あいさつ運動「25254キャンペーン」においても、一人でも多くの生徒がその趣旨、大切にしたい思いを深く理解して取り組まなくてはなりません。きっかけを作り、問題を提起してくれた生徒会の思いに是非皆でこたえていきましょう。



3年生はいよいよ進路が決定する時期となりました。時間をかけ、しっかり準備した進路希望ですが、この時期になって気持ちが高ぶったり、急に不安を感じたりしている人もいるかもしれません。そんな時は少し勉強から離れて人と話をする時間をもったり、毎週配られている学年の進路だより「飛翔」を読み直したりするなどして自分なりの平常心の取り戻し方を会得してください。そういうことも「進路選択」を通じて学ぶ大切なことです。最後まで自分自身と正面から向き合い、進路選択の経験を将来の自分の栄養としてください。

いよいよ卒業式までわずかです。卒業式が終わると、3学年揃って同じメンバーと一緒に過ごすことは二度とありません。生徒の皆さんが揃って過ごすのはあと5週間だけです。3年生は後輩に何を残すのか、1、2年生は何をどう引き継ぐのか。それぞれが思いをもって一日一日を大切に過ごしたいものです。平成28年度生が織りなす「錦」、いよいよ完成間近です。